



COMISIÓN INTERNA
PARA LA IGUALDAD
DE GÉNERO



ENCUESTA



El 29 de junio de este año, la Comisión Interna de Igualdad de Género del Instituto de Física (CInIG-IF) hizo una invitación a la comunidad para participar en una encuesta en el marco de la Semana de la Diversidad e Inclusión.

Aquí te presentamos algunos de los resultados a las preguntas que se formularon:

La gran mayoría de las respuestas expresadas concuerdan en la importancia de reconocer los conceptos de diversidad sexual y diversidad de género en el Instituto. El 50% de los participantes manifiesta que en el IF se respeta parcialmente la diversidad, mientras que un 37.5% considera que sí se respeta la diversidad. En relación con la igualdad de género, el 43.75% de los encuestados respondieron que en el IF la hay parcialmente y 25% considera que no la hay; solo el 31.25% restante piensa que sí la hay. Los miembros de la comunidad han expresado su interés en fomentar la igualdad de género, así como la inclusión y respeto a la diversidad sexual, étnica, racial o política, y en general a las minorías de toda índole. Han sugerido tener acceso a conferencias, seminarios o cursos impartidos por personas expertas, con quienes se pueda obtener información concreta y la posibilidad de discutir diversos aspectos de interés. Se ha solicitado tener en cuenta en la discusión a todos los integrantes de la comunidad, estudiantes, académicos y trabajadores de base.

Estas respuestas nos plantean aspectos importantes que debemos discutir como comunidad.

Agradecemos a quienes entusiastamente participaron en la encuesta. Es difícil identificar muchos sesgos de género que han sido normalizados, pero con la participación y el trabajo de toda la comunidad haremos del Instituto de Física un espacio libre de violencia de género.

EL IF EN EL

+25N

Lic. Lorena Orozco

Lic. Abigail Salinas

#UNAM LibreDe Violencia

25 de noviembre
13 hrs.

zoom ID: 883 9970 3184
Passcode: D1@mujer

Plática
¿CÓMO IDENTIFICAR LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN MI ENTORNO?
Atención a casos de violencia de género



10 maneras de erradicar la violencia contra las mujeres

1. Escucha y cree a las sobrevivientes
2. Enseña a la próxima generación y aprende de ella
3. Exige respuestas y servicios adecuados para su propósito
4. Comprende qué es el consentimiento
5. Conoce los indicios del maltrato y aprende cómo puedes ayudar
6. Inicia una conversación
7. Demuestra tu oposición a la cultura de la violación
8. Haz donaciones a organizaciones de mujeres
9. Sé responsable y exige responsabilidades a los demás
10. Conoce los datos y pide más información

Información completa en:
<https://www.unwomen.org/es/news/stories/2020/11/compilation-take-action-to-help-end-violence-against-women>



RECOMENDACIÓN

Suffragette (2015)

De la directora Sarah Gavron e historia de Abi Morgan, relata los primeros movimientos feministas que se dieron en la Inglaterra durante 1912, en la lucha por el derecho al voto femenino.



Para más información visita nuestro sitio
<https://www.fisica.unam.mx/igualdad/>